

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE MONTREAL

12^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 21 AVRIL 1894. Vol. XXIII, No 16

SOMMAIRE :

I. Quatrième dimanche après Pâques. — II. Lettre pastorale de Nos Seigneurs les Archevêques et Evêques des provinces ecclésiastiques de Québec, de Montréal et d'Ottawa, sur l'éducation, suite. — III. Fruits de la mauvaise éducation. — IV. L'obéissance marchandée. — V. Evêque et Empereur. — VI. Constitution de Moyses d'Eugène IV, au sujet des schismatiques du Concile de Bâle. — VII. Chronique diocésaine. — VIII. Chronique du diocèse de St-Hyacinthe. — IX. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Dimanche 22. — Annonce de la S. Marc.

Nativité d'Hochelaga. — Mercredi 25, procession des Rogations à 8½ heures. Confirmation à 11 heures.

Mont Ste-Marie. — Jeudi 26, confirmation.

Cong. de Notre-Dame. — Vendredi 27, profession religieuse.

Dimanche 29. — Solennité du Titulaire de Notre-Dame du Bon Conseil.

QUATRIEME DIMANCHE APRES PAQUES

« Maintenant je vais à Celui qui m'a envoyé. » (S. Jean. XXII).

I. Notre divin Sauveur, au moment de remonter au ciel, veut élever notre pensée et nos désirs vers Celui qui est le premier principe et la dernière fin de toutes choses, car c'est du Père, comme d'une source unique, que procèdent les dons parfaits. C'est aussi au sein du Père que doivent aboutir nos espérances et nos actions de grâces. Jésus-Christ a rétabli les liens de la religion que le péché avait rompus. Par lui, nous rendons à notre Père céleste le culte d'amour et d'adoration en esprit et en vérité.